

Contribuir a la conservación  
del medio ambiente y  
el patrimonio cultural



Diputación  
de Granada

Avanzamos junt@s



Unión Europea

*Una manera de hacer Europa*

Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)



*Estrategia de Desarrollo  
Urbano Sostenible e Integrado*

**Aglomeración Urbana  
de Granada**

**599.460,12 €**

Gójar y Monachil

Más información:



[granadametropoli.eu/](http://granadametropoli.eu/)

**METROPOLI**  
Granada

Reforma integral de la Plaza Constitución  
de Gójar y mejora del entorno del Molino  
de los Aragones de Monachil



Diputación  
de Granada

Avanzamos junt@s



Unión Europea

*Una manera de hacer Europa*

Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)

Contribuir a la conservación del medio ambiente y el patrimonio cultural

## Potenciar el atractivo turístico de los cascos históricos

Con inversión del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y la Diputación de Granada, estas intervenciones tienen el objetivo de recuperar y revitalizar el patrimonio urbano y etnológico, así como potenciar el atractivo turístico de los cascos históricos.

Ambas actuaciones forman parte de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) 'Aglomeración Urbana de Granada'.



A la izquierda, imagen virtual de la plaza de la Constitución una vez remodelada. A la derecha, obra de mejora del entorno del Molino de los Aragonés.

## ¿Qué se logra con ello?

→ En el casco antiguo de Gójar se crea un espacio público más accesible y abierto.

→ La nueva plaza incorpora una grada urbana que convierte este céntrico espacio en un lugar ideal para actividades escénicas y vecinales.

→ Al convertir la calle Iglesia en peatonal, se da al conjunto una continuidad espacial y visual que enlaza la iglesia con la plaza y ésta con el patio del Ayuntamiento.

→ Con la intervención en este punto del centro histórico de Monachil, se revitalizan el Paseo del Río, el Parque de los Aragonés y las calles Huenes y Don Luis para crear un espacio continuo que engloba tanto al conocido molino como a la iglesia parroquial de las inmediaciones.

→ También se recupera la zona norte del molino para integrar en el conjunto unos jardines cercanos.

## Casi 6.200 m2 de espacio patrimonial remodelado



## Al detalle

Inversión:  
**599.460,12 €**

Unión Europea aporta:  
**479.568,09€**

Diputación aporta:  
**119.892,02€**



Alcance:  
**Más de 14.000 personas**



**Inversión en la plaza de la Constitución de Gójar:**  
358.782,81€



**Inversión en el entorno del Molino de los Aragonés:**  
240.677,31€

## SOMOS RESPONSABLES

**Marta Marín,**  
vecina de Monachil



**“Mejorar el entorno del Molino de los Aragonés fortalece la imagen del casco antiguo de nuestro pueblo”**